

*Was man tief  
in seinem Herzen besitzt,  
kann man nicht durch  
den Tod verlieren.*  
Johann Wolfgang v. Goethe

Die Lebenskreise unserer geliebten Eltern, Schwiegereltern, Schwester, Nonna und Nonno, Schwägerin und Schwager,

# Beatrice Glaus-Frey

22. Januar 1941 bis 22. Dezember 2021

und

# Willy Glaus-Frey

15. März 1941 bis 10. Januar 2022

haben sich geschlossen.

Nach einem erfüllten Leben durften sie nach kurzer heftiger Krankheit friedlich einschlafen.

Traueradresse:  
Andrea Hofmann-Glaus  
Gänsebergstrasse 12  
3186 Düringen

In stiller Trauer:  
Andrea und Hansjürg Hofmann-Glaus, Düringen  
Christoph und Franziska Glaus, Gümligen  
Anita Gentinetta, Mettmenstetten  
Rosmarie Oberholzer, Montreal, Kanada  
Felicia Hofmann, München, Deutschland  
Elea Hofmann, Düringen und Danièle Glaus, Itingen

Wir nehmen Abschied am Dienstag, 18. Januar 2022, um 14.00 Uhr auf dem Friedhof Hilterfingen, anschliessende Trauerfeier in der Kirche Hilterfingen. 2G und Maskenpflicht.

Wir bedanken uns herzlich bei Dr. Markus Husi für die liebevolle ärztliche Betreuung sowie beim Personal des Spitals Thun und des Inseleospitals Bern.